Motos anciennes et chevaux au château de Dobert à Avoise

Pas de grasse matinée dimanche matin au château de Dobert, à Avoise, où le Rétro motocyclettes sarthoises, un club de Changé, a fait une arrivée vrombissante. Ils étaient une trentaine de passionnés de motos à piloter ces vieilles machines, toutes restaurées à la perfection. « La plus ancienne date de 1930, une Terrot, et la plus récente est de 1965 », annonce Thierry Bouet, le président du club. Dans le lot, Mme Hélène du Peyroux, propriétaire du château de Dobert, a eu un vrai coup de cœur pour une Peugeot de 1936, n'hésitant pas à l'enfourcher pour la photo souvenir. Une animation bienvenue en ce

dimanche, jour de fête du cheval au château. La propriété a prêté son écrin de verdure à cette nouvelle animation lancée par la Pétanque avoisienne. « J'aime les chevaux et i'aime bien organiser ce genre de manifestations, sinon je m'ennuie », confiait Daniel Salmon, le président de la Pétanque. Jacques Hériveau, éleveur de percherons à Auvers-le-Hamon, qui a décroché un 2º prix au concours national du Haras-du-Pin, est venu présenter ses chevaux, tandis que Christian Bazire proposait des courses en road-car. La prochaine édition pourrait avoir lieu à la fin juin 2014.

